

Hommage aux harkis



Dépôt de gerbe par les officiels à la mémoire des Harkis.

C'est par cette cérémo-nie-souvenir d'hommage aux Harkis et autres formations supplétives, où se pressaient une centaine de personnes, que Jean Rampon, représentant le préfet excusé, a initié sa fonction officielle de représentant de l'Etat à la souspréfecture de Largentière. Le député-maire de Vals,

Jean-Claude Fleury, Bernard Bonin, représentant Pascal Terrasse, président du Conseil Général, Jean-Roger Durand, maire de Largentière ainsi que MM. Salah et Muslim de les descendants des Harkis l'association régionale des Harkis ont successivement noncé l'éloge funèbre en déposé une gerbe au pied de la stèle de marbre de la Marine Nationale, alors

qu'un détachement de légionnaires faisait retentir la sonnerie aux morts, suivie d'une minute de silence. L'émotion, par delà les années, était palpable chez lorsque M. Rampon a prol'honneur de « ces hommes qui nous apprennent le courage et la volonté ».

Male bearing